

桜メール No. 115

令和元年6月28日 桜ヶ丘町内会 広報委員会

ゴーヤの苗の配布



5月18日に120軒のご 希望があったゴーヤの苗の配 布を行いました。ご家庭で大 切に育てていただき、涼しい グリーンカーテンができれば いいですね。

春の大掃除



5月19日に町内一斉の大 掃除が行われました。皆様の ご協力でとてもきれいになり ました。ありがとうございま した。



「こもれび池」のアジサイ

体幹バランス トレーニング



講師の黒沢陽一さん

6月5日に体幹バランストレーニングの体験会を自治会館で 実施しました。41名の出席があり、2回に分けて行われまし た。講師には13班の班長である黒沢陽一さん(KOBA式体幹 トレーニングBライセンス保有)がつとめてくださいました。

呼吸法など基本的なことを教えていただき、いい汗をかきま した。参加者の多くの方々に好評でしたので、継続開催を検討 しています。



「アジサイ坂」のアジサイ

今年もアジサイがきれいに咲きました



🌋 あいさつ運動





町内における会員相互のコミュニケーションをより深め、みんなが元気でイキイキと輝く桜ヶ丘を目指すため、6月24日(月)、26日(水)、28日(金)にあいさつ運動が行われました。

子供たちも元気にあいさつして登校して 行きました。

9月にも、実施予定です。

斃 杭とロープを新しくしました

こもれび池散策路は、長い間ロープが切れたままになっていました。そこで、環境衛生委員会では、ロクハ公園事務所から材料をいただいて、6月16日に指導を仰ぎながら、こもれび池近くのボランティアの

方々と一緒に、杭とロープを 交換しました。





🜞 桜並木のサツキの剪定

6月22日に桜プロジェクトメンバーと環境衛生委員と町内会役員でサツキの剪定を行いました。桜並木沿いのお宅の方々にもお手伝いいただきました。



0000000

夏祭り

8月3日(土)に、さくらがおか夏祭りが 行われます。町内会と子供会みんなで頑張っ て準備していますので、楽しみにしておいて ください。



『令和初の夏祭り! 老いも若きも楽しんで』